

La renaissance du club d'entreprises « Entreprendre entre Yerres et Seine »

Présent sur le territoire du Val d'Yerres Val de Seine depuis de nombreuses années, le club d'entreprises « **Entreprendre entre Yerres et Seine** » retrouve une forte dynamique depuis quelques mois.

Cette association, composée de plus de 80 adhérents, a pour objectifs de rassembler et fédérer les acteurs économiques de la Communauté d'Agglomération.

L'objectif est de rompre l'isolement du chef d'entreprise en facilitant le réseautage, en encourageant le business entre adhérents, et en favorisant l'échange et le partage autour de thématiques ou problématiques communes.

Le club d'entreprises a ainsi organisé en juin dernier, au sein de la Menuiserie Mansutti à Epinay-sous-Sénart, une rencontre professionnelle sous forme d'une visite de l'entreprise. Ce fut l'occasion de présenter aux adhérents le nouveau bureau de l'association dont la Présidente est dorénavant Madame Zohra Billaud.

Par ailleurs, l'association et la Communauté d'Agglomération se sont rapprochées afin de nouer des relations de partenariat et mettre en place des actions communes.

Ainsi, le club « Entreprendre entre Yerres et Seine » sera présent lors des prochains rendez-vous de l'Emploi du Val d'Yerres Val de Seine, le 5 novembre prochain à Montgeron.

Pour plus d'informations :

<https://entreprendreyerresseine.wordpress.com>

